

10月の家庭教育月間目標

ちいきにでかけよう！

秋は実りの季節です。秋祭りには、収穫に感謝し、翌年の豊作を祈願する祭りがあります。また、踊りなどの芸能を奉納する行事もあり、他の祭りとは違って個性的で楽しいものがたくさんあります。また、イベントがなくても家の近くを歩いて、地域の人とお話ししてみるだけでも新しい発見があるかもしれませんね。

みなさんの地域でおすすめの場所はどこですか？ 地域に出かけて、自分たちが暮らす町を探検してみましょう。奈良県には、明日香村や奈良公園だけでなく、文化財や仏教建造物、歴史的文化遺産にであえる場所がたくさんありますよ。



奈良県みんなて楽しむ大芸術祭

愛称は「みんなて」。毎年9月から11月に開催される、障がいのあるなしや性別・年齢にかかわらず「みんな」が参加して「たのしむ」ことのできる芸術祭です。芸術文化活動をしている個人・団体と一緒につくりあげるのが特徴の『参加型』のアートフェスティバル。

みんなて

かていきょういくしえん 家庭教育支援チーム

家庭教育支援チームは、身近な地域で子育てや家庭教育に関する相談にのったり、親子で参加できる講座や地域の情報を提供したりしています。奈良県では、現在17チームが登録しています。



家庭教育支援チーム



毎月第3日曜日は「家庭教育・家庭の日（いきいきサタデー）」です

奈良県立教育研究所

教育研究所Webサイト
家庭教育ページ

